

枝川小学校

豊かな心、豊かな感性の育成を目指して (道徳教育重点推進校としての取り組み)

長年にわたって、学校教育における道徳教育の役割を重視してきた町の町にあって、本校は、昭和58年度文部省地域指定研究発表会（道徳教育協同推進校）を契機に、道徳教育に力を入れるようになり、現在、高知県教育委員会指定の道徳教育重点推進校として県内10校の中の1校に指定され、道徳教育の研究に努めています。中でも、思いやりの心を持ち、礼儀正しく、何でも意欲的に取り組める子ども、そして、自分に自信を持ち、良さを伸ばそうとする子どもを育てることを大きな目標としています。

毎週1時間の道徳の授業を通して、1年生では、自分の思いを自分のことばで長く発表できるようになったり、自分の経験を主人公に重ねて発表したりすることができるようになってきました。授業の中では、主人公になって考える役割演技なども取り入れ、それを見ている児童からもたくさんの意見が出ています。

6年生になると、授業で習ったことを振り返り、自分の考えを日記やノートにまとめることを通して、自分の気持ちや行動を見つめることができている。こうした学習を通して、いつも優しく下級生に接しながら最上級生としての役割を一生懸命果たそうとする6年生に育っています。

授業だけでなく、廊下には児童の良さを認め合う場としての「にこりん広場」を設置し、「ありがとうの花」「きらりんカード」「友達の良さ見つけ」など、学校生活や学習活動の中で見られる良いことを、みんなに広げていけるようにしています。また、道徳標語を募集し、学年ごとに子どもたちの気持ちのこもった作品を玄関前の掲示板に掲示しています。子どもたちは、登下校に立ち止まって見たり、大声で読みながら帰ったりして、自然に生活を良くしていく気持ちを高めています。

今後も、家庭や地域の協力をいただきながら、楽しく学びながら豊かな心や感性を身に付け、努力を惜しまず、仲良く協力して学習が進められる児童、学校を目指して道徳教育の取り組みを進めていきます。



にこりん広場

児童の感想



き・ら・り・ん カード
6年生へ

そうじのとき、いすをはこぶのを
かわってくれて、うれしかったです。

1年生より

JA全農こうち指定 **命** の鍵を握っているのはシロアリです。

白蟻被害を
巣から断つ!!

有料広告

もしかして…シロアリ!?

シロアリは黒アリとは生態や体型もまったく違います。



なぜ、ベイト工法はシロアリの駆除には最適なのか?

ベイト工法はシロアリの習性を利用し、今までの工法では難しかった「巣」の駆除が可能となりました。シロアリの駆除や予防は家の構造及び建築工法により様々な施工方法があります。弊社では現地調査をして最適な施工法をお勧めいたします。

シロアリを
見かけると…

シロアリは社会性昆虫です。見かけると必ず近くに「巣」が存在し女王が次々と産卵をしています。「巣」は大きいもので数百万匹にも及ぶ場合があります。

ホームページ

友清白蟻

クリック!!

検索

株式会社 **友清白蟻**

■高知支店 高知市前里70番地3

TEL 088-824-1501 FAX 088-822-0733

